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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Pengaruh Model Pembelajaran Osborn terhadap 

Kemampuan Berfikir Kreatif Siswa Materi Aritmatika Sosial Kelas VII 

SMPN 3 Kedungwaru Tulungagung” ini ditulis oleh Wanda Yunika Putri, 

NIM 12204183263, Pembimbing Dr. Ummu Sholihah, S.Pd., M.Si.  

Kata Kunci: Model Pembelajaran Osborn, Kemampuan Berfikir Kreatif. 

 Penelitian ini dilatarbelakangi oleh kurang berkembangnya kemampuan 

berfikir krieatif siswa, hal ini disebakan karena pembelajaran matematika di 

sekolah yang masih menggunakan model pembelajaran konvensional yaitu peserta 

didik terbiasa mengandalkan contoh penyelesaian soal dari guru dan pegangan 

buku matematika, sehingga kemampuan berpikir kreatif tidak berkembang. 

Dengan itu pendidik harus merubah model pembelajaran dengan beberapa varian 

pembelajaran, agar dapat mengembangkan atau meningkatkan kemampuan 

berfikir kreatif siswa pada pembelajaran matematika. Salah satunya yaitu Model 

Pembelajaran Osborn. Model Pembelajaran Osborn adalah suatu kegiatan untuk 

menghasilkan ide-ide baru atau proses untuk memecahkan masalah. Model 

Pembelajaran Osborn ini dapat mendorong siswa untuk aktif dan dapat 

menghasilkan gagasan yang kreatif. 

Tujuan dari penelitian ini adalah (1) Untuk mengetahui pengaruh model 

pembelajaran osborn terhadap kemampuan berfikir kreatif siswa materi 

Aritmatika Sosial kelas VII di SMPN 3 Kedungwaru Tulungagung. (2) Untuk 

mengetahui seberapa besar pengaruh model pembelajaran osborn terhadap 

kemampuan berfikir kreatif siswa materi Aritmatika Sosial kelas VII di SMPN 3 

Kedungwaru Tulungagung. 

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dan jenis penelitian 

Quasi Experimental Design, Variabel bebas dalam penelitian ini adalah model 

pembelajaran Osborn dan variabel terikat dalam penelitian ini adalah kemampuan 

berfikir kreatif. Teknik pengambilan sampel menggunakan teknik purposive 

sampling. Populasi pada penelitian ini adalah seluruh siswa kelas VII di SMPN 3 

Kedungwaru yang berjumlah 297 siswa dengan sampel yang digunakan adalah 

siswa kelas VII-C sebagai kelas kontrol yang berjumlah 33 siswa dan kelas VII-D 

sebagai kelas eksperimen yang berjumlah 33 siswa. Teknik pengumpulan data 

menggunakan tes dan dokumentasi. Analisis data menggunakan uji T-test 

(Independen Sampling T-test) dan uji effect size Cohen’s. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Ada pengaruh model pembelajaran 

osborn terhadap kemampuan berfikir kreatif siswa materi Aritmatika Sosial kelas 

VII di SMPN 3 Kedungwaru Tulungagung. (2) Besar pengaruh model 

pembelajaran osborn terhadap kemampuan berfikir kreatif siswa materi 

Aritmatika Sosial kelas VII di SMPN 3 Kedungwaru Tulungagung yang 

ditunjukkan dengan nilai         maka persentasenya 96,4% yang artinya 

tergolong tinggi atau berpengaruh sangat besar. 
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ABSTRACT 

Thesis with the title “The Influence of the Osborn Learning Model on the 

Creative Thinking Ability of Students for Class VII Social Arithmetic at SMPN 3 

Kedungwaru Tulungagung” was written by Wanda Yunika Putri, NIM. 

12204183263, Adviser Dr. Ummu Sholihah, S.Pd., M.Sc. 

Keywords: Osborn Learning Model, Creative Thinking Ability 

This research is motivated by the lack of development of students' creative 

thinking skills. This is because mathematics learning in schools still uses 

conventional learning models, namely students are accustomed to relying on 

examples of problem solving from teachers and math book handles, so creative 

thinking skills do not develop. With that educators must change the learning 

model with several variants of learning, in order to develop or improve students' 

creative thinking skills in learning mathematics. One of them is the Osborn 

Learning Model. Osborn's Learning Model is an activity to generate new ideas or 

processes to solve problems. This Osborn Learning Model can encourage students 

to be active and be able to generate creative ideas.  

The purposes of research are: (1) to determine the effect of the Osborn 

learning model on the creative thinking skills of students in Social Arithmetic 

material for class VII at SMPN 3 Kedungwaru Tulungagung. (2) To find out how 

much influence the Osborn learning model has on the creative thinking skills of 

students in Social Arithmetic material for class VII at SMPN 3 Kedungwaru 

Tulungagung.  

This study uses a quantitative approach and the type of research is Quasi 

Experimental Design. The independent variable in this study is the Osborn 

learning model and the dependent variable in this study is the ability to think 

creatively. The sampling technique used purposive sampling technique. The 

population in this study were all students of class VII at SMPN 3 Kedungwaru 

totaling 297 students with the samples used were students of class VII-C as the 

control class which amounted to 33 students and class VII-D as the experimental 

class which amounted to 33 students. Data collection techniques using tests and 

documentation. Data analysis used the T-test (Independent Sampling T-test) and 

Cohen's effect size test. 

The results showed that (1) There was an effect of the Osborn learning 

model on the creative thinking ability of the VII grade Social Arithmetic students 

at SMPN 3 Kedungwaru Tulungagung. (2) The large influence of the Osborn 

learning model on the creative thinking ability of students of class VII Social 

Arithmetic material at SMPN 3 Kedungwaru Tulungagung as indicated by the 

value of d = 1.833, the percentage is 96.4%, which means it is classified as high or 

has a very large effect.  
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  ملخص
عهً قذسح انزفكُش الإثذاعٍ  اوسجشوٌى ُثعُىاٌ "رأثُش ًَىرج انزعه انجحث انعهًٍ

-انًذسسخ انًزىسطخ انحكىيُخانسبثع فٍ  نهفصمانحسبة الاخزًبعٍ  حبدي فٍ طلاةهن

 انًششف ، ٣٦٢٣٨١٤٠٢٢١ سقى انطلاةواَذا َىَُكب ثىرشٌ ،  هزكزجرىنىَح اخىَح" ٣

 انًبخسزُش.صبنحخ أو  انذكزىس

 ، انقذسح عهً انزفكُش الإثذاعٍ.  اوسجشوٌى ُ: ًَىرج انزعهالكلمات المفتاحية

هطلاة. لأٌ رعهى نانزفكُش الإثذاعٍ عذو رًُُخ قذسح هزا انجحث كبَذ انخهفُخ يٍ 

ٌ انطلاة يعزبدوٌ ، أٌ أ ى انزقهُذٌُرج انزعهىو ًَاسزخذالا َزال  خانشَبضُبد فٍ انًذسس

لا حزً عهً الاعزًبد عهً أيثهخ نحم انًشكلاد يٍ انًعهًٍُ ويقبثض كزت انشَبضُبد ، 

ى يع يزغُشاد ُيع رنك َدت عهً انًعهًٍُ رغُُش ًَىرج انزعهوانزفكُش الإثذاعٍ. قذسح رزطىس 

 بيُهبد. انزفكُش الإثذاعٍ نهطلاة فٍ رعهى انشَبضُ قذسحى ، يٍ أخم رطىَش أو رحسٍُ ُانزعه

َشبط نزىنُذ أفكبس أو عًهُبد خذَذح نحم  اوسجشوٌى ُ. ًَىرج انزعهاوسجشوٌى ًَُىرج انزعه

طٍُ وأٌ شبانطلاة عهً أٌ َكىَىا َ اوسجشوٌى ُانًشكلاد. ًَكٍ أٌ َشدع ًَىرج انزعه

 . انزفكُش الإثذاعٍَكىَىا قبدسٍَ عهً رىنُذ 

عهً قذسح انزفكُش  اوسجشوٌى ُرأثُش ًَىرج انزعه( يعشفخ ١) انجحثكبَذ أهذاف 

انًذسسخ انًزىسطخ انسبثع فٍ  نهفصمانحسبة الاخزًبعٍ  حيبد فٍ طلاةهالإثذاعٍ ن

عهً قذسح انزفكُش  اوسجشوٌى ُرأثُش ًَىرج انزعهيذي ( يعشفخ ٢رىنىَح اخىَح. ) ٣-انحكىيُخ

انًزىسطخ انًذسسخ انسبثع فٍ  نهفصمانحسبة الاخزًبعٍ  حيبد فٍ طلاةهالإثذاعٍ ن

 رىنىَح اخىَح. ٣-انحكىيُخ

زدشَت وانًزغُش انًسزقم انانًُهح انكًٍ وَىع انجحث شجه رصًُى  انجحثسزخذو ا

انقذسح عهً انزفكُش  انجحثوانًزغُش انزبثع فٍ  اوسجشوٌى ُهى ًَىرج انزعه انجحثفٍ 

 انجحثًع فٍ الإثذاعٍ. اسزخذيذ رقُُخ أخز انعُُبد رقُُخ أخز انعُُبد انهبدفخ. كبٌ انًدز

طبنجبً  ٧٩٢ة رىنىَح اخىَح ٣-انًذسسخ انًزىسطخ انحكىيُخخًُع طلاة انفصم انسبثع فٍ 

طبنجبً وانفصم  ٣٣ةثظ بج كفئخ انض-يع انعُُبد انًسزخذيخ يٍ طلاة انفصم انسبثع

طبنجبً. رقُُبد خًع انجُبَبد ثبسزخذاو الاخزجبساد وانزىثُق.  ٣٣ةد كفئخ انزدشَت -انسبثع

لأخز انعُُبد انًسزقهخ( واخزجبس حدى رأثُش د -اخزجبسد )-رحهُم انجُبَبد اخزجبساسزخذو 

 كىهٍُ. 

عهً قذسح انزفكُش الإثذاعٍ  اوسجشوٌى ُوخىد رأثُش ًَىرج انزعه( ١)أظهشد انُزبئح 

 ٣-انًذسسخ انًزىسطخ انحكىيُخانسبثع فٍ  نهفصمانحسبة الاخزًبعٍ  حيبد فٍ طلاةهن

 طلاةهعهً قذسح انزفكُش الإثذاعٍ ن اوسجشوٌى ُرأثُش ًَىرج انزعهاظهش (٢رىنىَح اخىَح. )

رىنىَح  ٣-انًذسسخ انًزىسطخ انحكىيُخانسبثع فٍ  نهفصمانحسبة الاخزًبعٍ  حيبد فٍ

يًب َعٍُ أَهب يصُفخ عبنُخ  ، %٩٦.٤انُسجخ انًئىَخ  ، ٣٣٨١-دكًب َزضح يٍ قًُخ  اخىَح

 .أو نهب رأثُش كجُش خذاً

 
 

  

 


